



UPI/Unifax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

**NUEVO ACUERDO.** Roma, Feb. 18 (UPI). El secretario de Estado del Vaticano, cardenal Agostino Casaroli (izquierda) y el primer ministro de Italia, Bettino Craxi, firman un nuevo acuerdo de relaciones entre la Iglesia y el Estado.

## E.U.A. y OLP negociaron

Nueva York, febrero 19 (UPI). Estados Unidos condujo negociaciones secretas durante nueve meses con la Organización para la Liberación de Palestina en un intento de convencer a su jefe Yasser Arafat sobre el derecho de existir de Israel, informa el "New York Times" en su primera edición dominical.

El Times dijo que un intermediario norteamericano, John Edwin Mroz, condujo

las conversaciones hasta junio de 1982, cuando Israel invadió Líbano. La OLP puso fin a las mismas sin un signo definitivo de que tendrían éxito, dice el Times.

El secretario norteamericano de Estado George Shultz reiteró esta semana la política de su país desde 1975 de que no reconocerá ni negociará con la OLP reconociendo el derecho de existir de Israel, dice el diario.

Pasa a la página 9

## Presos por ingresar a ilegales salvadoreños

McAllen, EUA, febrero 19 (AP). Una monja, una trabajadora social y un periodista, todos norteamericanos, fueron arrestados bajo cargos de haber introducido a tres salvadoreños en Estados Unidos como inmigrantes ilegales, se informó.

El diario "Times Herald" de la ciudad de Dallas dijo ayer que los arrestos ocurridos el viernes, en una carretera rural del sur de Texas, fueron los primeros de ese ti-

po en que se vieron involucrados miembros de grupos eclesiásticos, aunque el periodista sólo estaba realizando tareas para redactar un artículo, indicó el diario.

El jefe de la patrulla fronteriza en McAllen dijo que entre las seis personas que se hallaban en un automóvil, detenido por dos agentes figuraban tres ciudadanos salvadoreños, identificados como Mauricio Valle, Brenda

Pasa a la página 19

## Preparan proyecto de estación espacial E.U.

Houston, EE.UU., febrero 19 (AP). El Centro Espacial Johnson fue asignado a la dirección del Programa de Estación Espacial de la nación.

El Centro Johnson, dedicado al adiestramiento de astronautas desde la iniciación del programa espacial en la década de 1960, fue uno de los ocho centros considerados para la misión.

El presidente Ronald Re-

agan propuso la instalación de una estación espacial el mes pasado en su discurso sobre la situación de la nación.

El director del centro, Gerald Griffin, dijo que fue informado de la elección el miércoles a través de una carta de James Beggs, director de la Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA).

Pasa a la página 27

## Breves Internacionales

### Italia retira sus tropas de Líbano

Beirut, febrero 19 (UPI). Italia comenzó hoy el retiro de su contingente de la Fuerza Multinacional mientras los drusos continuaban asediando al Ejército libanés.

"Los bombardeos continuaron esta mañana contra las posiciones del Ejército en las montañas de Souk Al Gharb", donde el Ejército libanés enfrenta a los rebeldes musulmanes drusos.

En el puerto de Beirut, unos 80 a 100 camioneros carga-

Pasa a la página 34

# Reagan prevé mejores relaciones con Rusia

Washington, febrero 19 (UPI). El presidente Reagan dice que Estados Unidos está "en camino hacia la restauración de un diálogo constructivo" con la Unión Soviética y cree que las relaciones entre ambas superpotencias pueden mejorar si los nuevos gobernantes de Moscú lo desean.

Reagan, ante un grupo de funcionarias republicanas en un almuerzo ayer en la Casa Blanca, habló en tono conciliador sobre las relaciones con la Unión Soviética, sin signos de la dura retórica que empleó el año pasado.

"Por primera vez en años estamos en vías de restaurar un diálogo constructivo, construido sobre la estabilidad que es esencial para la paz", dijo Reagan.

Aunque Reagan criticó el año pasado duramente a los soviéticos y los soviéticos abandonaron en diciembre las conversaciones de Ginebra sobre armas nucleares, Reagan dijo

que ha estado enfatizando en sus declaraciones públicas y sus comunicaciones escritas con el Kremlin "nuestro compromiso con un diálogo serio e intensivo, dirigido a construir una relación más constructiva".

"Evitar la guerra y reducir las armas es un punto inicial. Deseo lograr más, y todo lo que se necesita es un esfuerzo de buena fe por ambas partes".

Reagan dijo que el mensaje fue comunicado al liderazgo soviético durante esta semana por el vicepresidente George Bush, quien asistió a los funerales de Yuri Andropov y vio al sucesor de Andropov, Konstantin Chernenko.

Reagan dijo que "si el nuevo liderazgo soviético decide

Pasa a la página 9

## Enorme cargamento de armas para Honduras

Tegucigalpa, febrero 19 (UPI). "Impresionantes" despachos de armas norteamericanas se desembarcaron este mes en Honduras para las nuevas maniobras militares conjuntas, dijo el diario "El Tiempo".

El periódico, editado en la segunda ciudad más importante del país, San Pedro Sula, dijo que "un nuevo e impresionante cargamento de pertrechos bélicos procedentes de Estados Unidos fue desembarcado el jueves de la semana pasada" en el caribeño puerto de Cortés.

"Los implementos milita-

res fueron trasladados el viernes siguiente por la noche con destino desconocido en camiones del ejército de Honduras y de Norteamérica", agregó el diario, citando solamente a "una fuente digna de crédito".

"El Tiempo" dijo que "en lo que va del presente mes, dos cargamentos de material de guerra han llegado al muelle de la empresa nacional portuaria y luego trasladados a otros lugares, oficialmente no precisados".

Presentó fotografías de "contenedores" y vehículos

Pasa a la página 9



UPI/Unifax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

**QUINTA NEVADA.** Tokio, Feb. 19 (UPI). El supervisor de un parque de bicicletas camina entre la nieve acumulada en el local, y que ha dejado cubiertas las bicicletas que estaban estacionadas. Esta es la quinta vez en el presente año, que cae una intensa nevada.

## Mayor inflación habrá en México

Ciudad de México, febrero 19 (UPI). El nuevo incremento de 20 por ciento en las tarifas de transporte de carga y de pasajeros, ocasionará que la inflación de este año supere la tasa prevista por el gobierno, según un experto en finanzas.

"El gobierno argumenta que los precios no aumentarán, pero es difícil de creer cuando existe una economía dependiente, donde el tren de gastos de los funcionarios de la administración pública es muy alto", dijo Fernando Canales, vicepresidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio.

El gobierno autorizó ayer el incremento del 20 por cien-

Pasa a la página 27

## Temen atentado contra la reina de Inglaterra

Londres, febrero 19 (AP). Los jefes de la seguridad británica han ordenado la instalación de dispositivos anticohetes en el avión que transportará el mes próximo a Jordania a la reina Isabel II para una visita de estado el 26 de marzo.

El diario dijo que el presidente Ronald Reagan tomó la "decisión sin precedentes" de permitir a la seguridad británica tener acceso a equipos similares secretos instalados a bordo del avión presidencial norteamericano.

"The Sunday Express" informó que los equipos que serán instalados en los aviones que utilizará la reina podrán detectar cohetes tierra a aire, añadió que los dispositi-

Pasa a la página 27

# Defrauda a C.A. Grupo Contadora

Tegucigalpa, febrero 19 (AP). La Federación de Cámaras y Asociaciones Industriales Centroamericanas (FECAICA) acusó hoy al Grupo de Contadora de defraudar a los cinco países de la región por no haber logrado disminuir la violencia en la zona desde que fue creado.

La FECAICA instó a los gobiernos centroamericanos a buscar nuevos mecanismos que permitan alcanzar a corto plazo la paz y la democracia a fin de sustituir al Grupo Contadora, integrado por Colombia, Panamá, Venezuela y México en febrero de 1983 con el objetivo de lograr una solución nego-

ciada a la crisis social y política regional.

En un comunicado la entidad señaló su "gran preocupación" por lo que llamó a "falta de libertad política, de expresión religiosa, sindical, de asociación, y el atentado del gobierno contra los más fundamentales derechos de la persona humana", en Nicaragua.

Indicó además que el régimen marxista sandinista sigue otorgando asistencia de todo tipo a la guerrilla terrorista en los restantes países de la región, prestando su territorio como base y refugio a quienes buscan a

Pasa a la página 27



UPI/Unifax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

**HUELGA.** París, Feb. 19 (UPI). La policía antimotines de París intenta retirar algunos de los camiones que bloquean la autopista de Beaune, colocados allí por los conducto-

res en huelga. Al extenderse a todo el país, la huelga paralizó las más importantes carreteras, se informó de que hubo por lo menos un muerto en los incidentes.